
In der Einwohnerfragestunde werden Fragen zum Planverfahren des Gewerbegebietes Lindscheid 
beantwortet.  
 
Frau Brieskorn berichtet, dass sie im Jahr 2011 Vögel bei beiden Standorten beobachtet hat und 
besonders das südliche Gebiet weitaus artenspezifischer sei. Sie gibt zu bedenken, dass diese Tatsache 
im weiteren Verlauf des Verfahrens zu Problemen führen könnte. 
 


